



mat!

La boisson est une histoire de convictions

Cozigou - Distribution et production s'unissent au sein du groupe MAT!

Après des années de croissance, Cozigou (distributeur de boissons dans l'Ouest) et ses activités associées se structurent et forment le Groupe MAT! piloté par Antoine Cozigou, son Président.

Proposer une offre de produits et services innovante et diversifiée autour d'un marqueur commun : la boisson. Telle est la raison d'être du Groupe nouvellement créé. Porté par les décennies d'existence de son activité historique (Cozigou), MAT! se veut avant tout **pluridisciplinaire**.

Une approche multi expertises bâtie au fil des années, via la création de marques et les opérations de croissance externe. Jusqu'à **couvrir aujourd'hui le marché de la boisson dans sa globalité**, de la production à la distribution.

« Avec plus de 650 salariés, MAT! est une ETI (Entreprise de Taille Intermédiaire) qui garde toutes les qualités d'une petite structure. Créativité, réactivité, adaptabilité et proximité restent nos marqueurs forts. Ce n'est pas parce que nous sommes présents sur le marché de la distribution depuis plus de 60 ans que nous sommes forcément routiniers ! », explique Antoine Cozigou, à la tête de l'organisation.

Lexique :

MAT! : adjectif breton, signifiant « bien » ou « bon ». Un nom qui se veut aussi simple, jovial et accessible qu'un breton. Facilement mémorisable, il traduit les valeurs et engagements du Groupe.

Et justement, MAT! compte bien participer activement à la métamorphose d'un secteur encore parfois perçu comme « traditionnel ». Pour ce faire, l'entité bretonne entend continuer à **repenser les activités les plus classiques tout en développant les plus innovantes**.

Citons notamment quelques marques caractéristiques de la multiplicité des activités de MAT!

- Cafés Coïc, torréfaction finistérienne ayant rejoint le Groupe dès 2017
- Philomenn, brasserie située à Tréguier (22) qui fait la part belle aux matières premières et inspirations locales
- Comptoir Service, spécialiste de l'accompagnement technique CHR (Cafés, Hôtels, Restaurants) et du reconditionnement des équipements boissons
- Les Caves du Trégor (Saint-Quay-Perros - 22), reconnues pour leur expertise vins et spiritueux à destination des particuliers depuis 35 ans

Parmi un écosystème de plus de 30 entreprises, à l'ancrage régional fort. Une structuration clé à l'heure des grands changements sociétaux et environnementaux qui se profilent, en particulier avec l'avènement des circuits courts et de la consommation de proximité.

Des aspirations et perspectives en perpétuelle évolution que tous les salariés de MAT! travaillent au long cours dans le cadre de « **combats** » **RSE**. Réunis autour de thématiques fortes, ils réfléchissent notamment à l'optimisation de l'impact des activités sur l'écosystème, l'amélioration des pratiques logistiques, l'accompagnement des ressources humaines et à la définition d'une offre produits et services toujours plus responsable et innovante.